

Grupo Covadonga

El piragüismo acaba quinto en el trofeo "Hernando Calleja"

J. J.
GIJÓN

Los piragüistas del Grupo covadonga disputaron en el embalse de Trasona la segunda prueba de la XIV Liga Nacional Olímpica de sprint "Hernando Calleja" en la que lograron los siguientes resultados:

K-2 1.000 metros hombre senior: 2º clasificados Javier Hernanz Agütera y Borja Prieti Valera.

K-2 1.000 metros mujer senior: 5ª clasificadas Miriam Vega Manrique y Ana Martínez Sanjurjo.

K-1 1.000 metros mujer senior: 5ª clasificada Miriam Vega Manrique.

K-2 1.000 metros mujer senior: 9ª clasificadas Paula García Escobedo y Laura Cabanas Fernández.

K-2 1.000 metros mujer junior: 6ª clasificadas Inés Nistal Piquero y Alba Remis Cueva.

K-4 500 metros mujer senior: 2ª clasificadas Miriam Vega, Paula García, Celia Remis y Ana Martínez.

K-4 1.000 metros hombre senior: 3º clasificados Javier Hernanz, Miguel Gallo, Javier Castañón y Borja Prieto. Tras estos resultados el Grupo Covadonga logró la quinta posición en la clasificación por clubes.

Este fin de semana el Grupo participa en la Copa de España de Media Maratón en Mérida.



Gimnastas del Grupo que disputan mañana el trofeo nacional. | RSCC

Cerca de 200 gimnastas en el torneo grupista

J. J.
GIJÓN

El Grupo Covadonga será escenario mañana de la novena edición del Torneo de gimnasia artística masculina y femenina en el que tomarán parte cerca de dos centenares de gimnastas en representación de 21 clubes de 9 comunidades autónomas.

Así en la competición femenina estarán los gallegos del Tempo, Sada, Cabi y Universidad de la Coruña;

de Madrid: Pozuelo, Coslada, San Blas y Móstoles; de la Comunidad Valenciana: Alcoy, Betri, La Plana y Aitares; del País Vasco: Arabatxo y Arizta; de Canarias el Lanzarote; de Aragón el Flip-Flap; de Castilla y León Gymnava y de Asturias el Grupo Covadonga.

La representación grupista estará compuesta por: Eva González, Cristina Martínez, Candela González y Amaia Ceñal en nivel 1; Claudia Sampredo y Carolina Martín en nivel 2 pequeñas; Laura Lobo y

Carmen Carrastro, nivel 3 pequeñas; Alba Lafuente y Vega Álvarez en nivel 3 mayores; Andrea Uría, Carla Sánchez, Maia Llacer y Celia Li en nivel 6 y Lidia Celemin en nivel 7.

En masculino: Álvaro Rodríguez en nivel 1; Carlos Díaz, Pelayo Mateo y Sergio Paredes en nivel 2; Pelayo Rubio en nivel 3; Xuan Ceñal en benjamín, Daniel Tuya en alevín y Javier González, Sergio Lafuente y Diego Martínez en open.



Luis Menéndez. | RSCC

Luis Menéndez disputará el Europeo de lucha sambo

J. J.
GIJÓN

El luchador del Grupo Covadonga Luis Menéndez Rubiera ha sido seleccionado para participar en el Campeonato de Europa de Lucha Sambo en categoría absoluta, que tendrá lugar en Zagreb (Croacia) entre el 15 y 18 de mayo.

Luis ha sido convocado tras haber logrado la medalla de oro en -74 kilos, en el pasado Campeonato de España.

Felipe Sánchez, entrenador del Grupo, considera que es una buena oportunidad para seguir cogiendo experiencia en esta modalidad de cara a los Juegos Europeos que se celebrarán en Baku (Azerbaiyán) en junio.

El equipo juvenil de balonmano disputa la fase de sector

J. J.
GIJÓN

El equipo juvenil de balonmano del Grupo Covadonga disputa desde hoy en la localidad gallega de Carballo la fase de sector del Campeonato de España de la categoría. Los grupistas se proclamaron campeones de Asturias con un equipo en el que la mayoría viene jugando juntos desde la categoría infantil y por lo tanto se conocen a la perfección.

El equipo gijonés inicia la competición enfrentándose esta tarde al Semillas Balopal de Palencia y mañana sábado lo hará ante el Indupime Basauri del País Vasco para cerrar el domingo ante el Laber Xiria, equipo local y organizador de la fase.

El Grupo Covadonga no ganaba el título asturiano juvenil desde hacía 14 años por lo que el equipo está muy contento e ilusionado con poder hacer un buen papel y lograr su pase a la fase final. No será fácil



Equipo juvenil de balonmano del Grupo Covadonga. | RSCC

porque los rivales son duros y en el Grupo hay mucha gente joven.

El equipo grupista está formado por una plantilla compuesta por los porteros Adrián Díaz Cabo y Germán Valdespino Riestra, los primeras líneas Guillermo Baños Re-

vuelta, Marcos Méndez González, Alexis Testón Ríos, Alex Cortina Gallegos, Arturo Rubio Pomar, Diego Fernández Valdés, Alejandro Santos Bayebach y Diego González Rodríguez; los pivotes Roberto Pérez Sánchez y Alejandro Arbesú Sán-

chez y los extremos Pablo Casqueiro Sáez, Daniel Fernández Maojo, Víctor Fernández Gil, Diego Canal López y Sergio González Martínez. Todos ellos a las órdenes de Andrea Martínez que los lleva entrenando desde la categoría infantil.

Jornada de promoción del voleibol de base con el Jovellanos

J. J.
GIJÓN

Los equipos de base de voleibol de los clubes Grupo Covadonga y Cid-Jovellanos celebrarán mañana sábado una jornada de convivencia tendiente a potenciar este deporte. Con tal motivo dos equipos de cada club en la categoría alevín se enfrentarán en el pabellón Guillermo García a partir de las 10 de la mañana.

Por su parte los de la categoría infantil jugarán en el pabellón de La Arena, sede habitual de los partidos del Cid-Jovellanos. En esta categoría también participarán equipos del IES Jovellanos y del IES Universidad Laboral. En ambas categorías los partidos se disputarán a tan sólo un set de 25 puntos para poder finalizar la jornada al medio día.